

De drôles d'oiseaux exposés dans la cité

Vouvant - 17 Mai



Un oiseau rouge au pied du rempart près de la Poterne.

Une migration très particulière a été constatée dernièrement à Vouvant. De drôles d'oiseaux font étape dans la cité. Trois spécimens ont en effet trouvé place du côté de la Poterne et au pied des remparts. Ces drôlatiques volatiles sont loin d'être légers comme une plume, puisqu'ils sortent tous de l'enclume de l'artiste Mich Mao. Ce sculpteur-plasticien est un oiseau rare, qui petit à petit fait son nid avec ce genre d'oeuvres. C'est lui qui expose les trois spécimens déjà installés.

Invité par l'association Vouvant village de peintres, il propose donc, pour cet été, un parcours original dans les rues de la cité avec une trentaine d'oiseaux métalliques